

CUMPLEAÑOS.—El pasado domingo cumplió sus cinco años la encantadora niña Mirian Zabala Suinaga. Zorionak Mirian.

EJERCICIOS ESPIRITUALES. Ayer dieron comienzo en el barrio de Altos Hornos ejercicios espirituales en vascuence y castellano, que tendrán duración hasta el próximo domingo, día 8 de abril. Estos ejercicios se celebran en la escuela y en la capilla de San José Obrero de Altos Hornos.

DESFILE PRO-IKASTOLA. — El próximo domingo, día 8 de abril y a la once y media de la mañana, en la Sala de Fiestas Ariznoa se celebrará un desfile de modas infantil, en favor de las Ikastolas. Participarán en este desfile las siguientes casas de modas: Siaska, Yazki y Casa Ugalde. En el intermedio habrá un formidable espectáculo de teatro guiñol, para niños, a cargo del grupo donostiarra "Tribitistrabirbarde".

Reserva de mesas en el Hotel Ariznoa. Las localidades estarán a disposición del público en los siguientes establecimientos: Hotel Ariznoa, Modas Amenabar, Casa Aranzaba (Zubieta) y Casa Aguirreña (San Antonio).

PELOTA.—En los partidos correspondientes al Torneo Inter-Clubs, jugado el pasado domingo en Irún, en mano individual Irizar, de Vergara, ganó por 18-2. En mano por parejas, los componentes del equipo irunés fueron vencidos por Samaniego y Elcoro, de Vergara, con el tanteo de 22-19. En la modalidad de paleta, los vergareses Zalguitu e Igartua fueron derrotados por 33-35.

El próximo domingo dará comienzo el Campeonato de la Cuenca del Deva.

CARTELERA.—Cinema Vergara: Hoy se proyectará la película "La gran juerga".

Cine Irala: Hoy, a las siete y media de la tarde, se proyectará la película "La máquina del amor"

(autorizada para mayores de 18 años).

CONFERENCIA.—Hoy, martes, en la Escuela de Maestría, a las ocho de la noche, se celebrará la segunda de las tres conferencias correspondientes al ciclo de conferencias de temas de nuestro tiempo, organizado por Promoción Cultural Vergaresa en colaboración con las Asociaciones de Padres.

El tema será: "Las drogas y otras enfermedades. Será dirigido por don Enrique Baca Baldomero, especialista en Psiquiatría.

VERGARA, 1; ANAITASUNA, 1 (De nuestro colaborador Anfer). Con excelente entrada y campo algo embarrado, Agorrosin despidió la Liga 72-73 cediendo (o ganando) un punto.

Antes del encuentro saltaron al terreno de juego los dos equipos, el trío arbitral y la plantilla del Vergara juvenil, que ha conseguido el título de campeón de Segunda Categoría. Los "peques mahoneros" saludaron desde el centro del campo y fueron premiados con una gran ovación.

Con respecto al partido, diremos que fue una lucha continua entre la técnica superior de los azcoitanos y el coraje y empuje de los "mahoneros".

Fue una lucha bonita y deportiva, que, con toda justicia, terminó en tablas.

Se esperaba con temor al Anaitasuna, y era fundado ese temor, pues ha sido uno de los conjuntos más fuertes que han pasado por Agorrosin.

El primer tiempo fue de dominio alterno, llevando mucho peligro ambas delanteras ante el marco contrario; pero el primer gol no llega hasta los 26 minutos, cuando el Anaitasuna es castigado con un indirecto. Efectúa el lanzamiento Antxón, que cede en corto sobre San Vicente, y éste, de un potente disparo, adelanta al Vergara en el marcador.

Se coge este gol con grandes muestras de entusiasmo por la acción "mahonera"; pero esperando que de un momento a otro llegase el empate, pues se desenvolvían muy bien los delanteros "rojillos".

Efectivamente, cuando faltaban escasos segundos para terminar el primer tiempo, Juaristi III se adentra en el área, y Andrés no acierta en la salida, y marca el empate que al final sería el definitivo 1-1.

El segundo tiempo fue en líneas generales similar al anterior; quizá con algo más de dominio en el centro del campo por parte del Anaitasuna; pero los ataques vergareses eran también muy peligrosos.

A los 13 minutos de este segundo período el Vergara efectúa su primer cambio al sustituir Prat a Beitia.

En el Anaitasuna la primera sustitución llega a los 20 minutos, dejando el campo Arambarri y saliendo en su lugar Zabala, que dos minutos más tarde era expulsado, junto con Uricha, por agredirse mutuamente.

A los 30 minutos Olalde sustituye a Juaristi I, y 13 minutos más tarde el vergarés Juaristi, lesionado, deja su puesto a Amasorrain.

Estas han sido las notas destacadas de este "movidito" segundo tiempo.

El Vergara se ha salvado de los puestos que implican descenso y promoción, sea cual sea el resultado que obtenga en Zarauz el próximo domingo.

Para la próxima temporada les pedimos que lleguen al final en una zona más desahogada, pues motivos ya tienen, ya que clase han demostrado y amor propio también, como en el pasado domingo.

A las órdenes d. Sáez, que arbitró mal, los equipos se alinearon:

Vergara: Andrés; Bascaran, Arruti, Abajo; Antxón, San Sebastián; Beitia, Emperanza, Uricha, Juaristi y San Vicente.

Anaitasuna: José Luis; Juaristi III, Seguro, Juaristi I; Olaiola, Arambarri; Larrañaga II, Juaristi III, Ibarra, Larrañaga I y Sagarzazi.